

ICON



Andrés Velencoso, la versatilidad que va de la pasarela a la pantalla

## Irán llama a la unidad de los musulmanes frente a Israel

● El líder supremo iraní eleva la tensión y lanza un aviso ante el “enemigo común”

● El ejército israelí redobla los bombardeos para matar al nuevo jefe de Hezbolá

● Cisjordania entierra a las víctimas del mayor ataque de los últimos 24 años

ANTONIO PITA / LUIS DE VEGA  
Beirut / Tulkarem

En plena intensificación del conflicto con Israel, el líder supremo de Irán, Ali Jameneí, afirmó ayer que su país no cederá ante el que considera su principal enemigo. En una insólita alocución ante

### La ONU rechaza la petición de Netanyahu de evacuar a los ‘cascos azules’

Israel advierte de que no puede garantizar su seguridad

MIGUEL GONZÁLEZ  
Madrid

Naciones Unidas, con el apoyo de España, se ha opuesto a la petición del Gobierno de Benjamín Netanyahu para que los *cascos azules* evacuen la línea de separación entre Líbano e Israel. Este país ha advertido de que no puede garantizar su seguridad, en lo que es interpretado como una amenaza velada. Más de 10.000 militares integran la misión, cuya marcha dejaría a la comunidad internacional sin información sobre el terreno. —P4

una multitud en Teherán y junto a un rifle, consideró legítimos los recientes ataques con misiles lanzados por Irán como respuesta a los “crímenes” israelíes, destacando el derecho de todos los países a defenderse de los agresores. Llamó también a la unidad de los países musulmanes ante “el enemigo común”. “Desde Afganistán hasta Yemen, desde Irán hasta Gaza y Líbano”, afirmó Jameneí, que añadió que el Estado judío trata de ganar su guerra contra Hezbolá o Hamás con “asesinatos y muertes de civiles”, pero que “nunca saldrá victorioso” ante los grupos islamistas libaneses y palestino.

Estas afirmaciones se produjeron horas después de un nuevo bombardeo de Israel sobre Beirut. Su objetivo era matar a Hashem Safieddine, el supuesto nuevo líder de Hezbolá tras el asesinato de Hasán Nasralá. Sí dio por muerto al responsable de comunicaciones del grupo, Mohammad Rashid Sakafi. También destruyó la principal carretera por la que huyen a Siria miles de desplazados

Mientras, en Cisjordania fueron enterradas las víctimas del ataque perpetrado por Israel el pasado jueves, que costó la vida a 18 personas en el campo de refugiados de Tulkarem. Se trata del bombardeo más mortífero que ha vivido esta zona en los últimos 24 años. —P2 Y 3

### Guía cultural para descifrar el drama de Líbano

El país, que fue considerado la Suiza de Oriente Próximo, sufrió una guerra civil y sobrevive atrapado por la violencia



Ali Jameneí, ayer en Teherán durante el sermón. WANA VÍA REUTERS

### Europa impone aranceles a los coches chinos, pero se abre a la negociación

Alemania vota contra la iniciativa, mientras que España se abstiene

M. V. GÓMEZ / G. ABRIL  
Bruselas / Pekín

La Comisión Europea ya tiene el respaldo para aplicar aranceles a los coches eléctricos chinos. Una mayoría simple de países de la UE votó ayer a favor de la medida. Alemania se opuso y España optó por la abstención. El resultado permite a la Comisión seguir con los aranceles que se aplican desde julio, pero a la vez negociar con China, que expresó su rechazo a la iniciativa, aunque saludó que siga abierto el diálogo. —P28

### Page transmite a Sánchez su oposición al pacto con ERC

JOSÉ MARCOS  
Madrid

El presidente de Castilla-La Mancha, el socialista Emiliano García-Page, transmitió ayer a Pedro Sánchez su oposición al pacto con ERC para la financiación singular de Cataluña. “Ninguna comunidad va a tener como base el documento entre PSC y ERC, tiene que ser una propuesta distinta. No doy por válido el documento pactado con los independentistas”, dijo tras la reunión en La Moncloa. —P16

### Empleo

Los socios del Gobierno arremeten contra las bajas laborales flexibles —P26 Y 27

### Sociedad

Fútbol y violencia sexual, el riesgo de la cultura de la impunidad —P31

